

Mon voyage en France

Jour 1 : Paris et la soupe à l'oignon

Après un long voyage en train, nous sommes enfin arrivés à Paris ! Dès notre première promenade, nous avons été envoûtés par l'atmosphère unique de la ville : les rues animées, les artistes de Montmartre, l'élégance des Parisiens... Mais ce qui nous a le plus marqué aujourd'hui, c'est la soupe à l'oignon. Installés dans une petite brasserie typique, nous avons dégusté ce plat réconfortant, recouvert d'une épaisse couche de fromage gratiné. Chaque cuillerée révélait une saveur douce et légèrement sucrée, mêlée à la richesse du fromage fondu. Une véritable explosion de goûts !

Jour 2 : La Normandie et le camembert

Ce matin, nous avons pris la route en direction de la Normandie, région verdoyante aux paysages paisibles. Après une visite d'une ferme traditionnelle, nous avons goûté au célèbre camembert, affiné à la perfection. Son odeur intense contrastait avec sa texture fondante et son goût délicatement puissant. Accompagné d'un morceau de pain croustillant, c'était un véritable délice. « Rien de mieux pour comprendre un terroir que de goûter à son fromage », a dit notre hôte avec un sourire malicieux.

Jour 3 : La Bretagne et les crêpes

Aujourd'hui, cap sur la Bretagne ! Après une promenade vivifiante le long de la côte, nous sommes arrêtés dans une crêperie pittoresque. J'ai commandé une crêpe au caramel beurre salé, spécialité régionale incontournable. La pâte fine et dorée fondait en bouche, tandis que le caramel légèrement tiède apportait une douceur irrésistible. Une bouchée, et nous étions transportés dans un univers de gourmandise pure.¹

¹ texte créé par ChatGPT